

泉崎村敬老会が開催されました。



謝辞を述べる緑川武男さん



米寿表彰



泉崎第一小学校和太鼓クラブ



金婚表彰



半田浩二さんによる歌謡ショー



敬老祝金贈呈

式典は、県議会議員、福島民報社支社長、村議会議員、民生児童委員、各種団体の代表などの来賓をお迎えし、盛大に開かれました。はじめに、箭内村長より敬老者代表の方へ敬老祝金が贈られ、米寿該当者へ記念品、金婚夫婦該当者へ慶賀状と記念品が贈られました。

式典は、県議会議員、福島民報社支社長、村議会議員、民生児童委員、各種団体の代表などの来賓をお迎えし、盛大に開かれました。

最後に、箭内村長のかけ声で出席者全員が万歳三唱を唱和し、式を閉じました。

敬老会は、令和2年度から令和4年度までの3年間は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、縮小していましたが、令和5年度は、9月9日(土)にトレーニングセンターで4年ぶりに敬老者を招待して開催されました。75歳以上の招待者1,063名、米寿対象者44名、金婚・しあわせ金婚対象者21組のうち、約300名が出席しました。

第2部では、半田浩二さんによる歌謡ショー、泉崎幼稚園児による踊り、泉崎第一小学校児童による和太鼓演奏のほか、5団体によるアトラクションが披露されました。

来賓を代表して、福島県議会から渡辺義信議長、満山喜一議員、三村博隆議員、泉崎村議会から鈴木清美議長よりお祝いの言葉をいただきました。また、敬老会招待者を代表して、村老人クラブ連合会会長の緑川武男さんが謝辞を述べました。